

## Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/0925/2007**  
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
Datum: 12.04.2007

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung  
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032  
Verfasser/-in: Heiner Geißler, FW-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	24.04.2007	Vorberatung
Stadtverordnetenversammlung	10.05.2007	Entscheidung

### **Betreff:**

**Berichts Antrag zum Gewerbegebiet in Gießen-Lützellinden**  
**- Antrag der FW-Fraktion vom 03.04.2007 -**

### **Antrag:**

Der Magistrat der Stadt Gießen möge der Stadtverordnetenversammlung berichten:

1. Welche Maßnahmen wurden in den Jahren 2005 bis heute zur Vermarktung des Gewerbegebietes Lützellinden ergriffen? Dabei ist aufzuschlüsseln, wie viele Interessenten von sich aus auf die Stadt Gießen zugekommen sind und wie viele evtl. Interessierte die Stadt aus eigenem Antrieb angeschrieben hat.
2. Welche finanzielle Mittel wurden bisher für das Gewerbegebiet aufgewendet?
3. Wie viele Ansiedlungswillige haben derzeit ein ernsthaftes Interesse an dem Gewerbegebiet Gießen-Lützellinden?
4. Wie kürzlich in der Presse zu lesen war, suchte bzw. suchten die Firmen Ticona und Stada Arzneimittel größere Flächen in Mittelhessen. Wurde vom Wirtschaftsdezernenten die Initiative ergriffen und speziell diese beiden Firmen auf die extra für solche „Groß-projekte“ vorgehaltenen Gewerbefläche in Lützellinden angesprochen? Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis, bzw. wenn nein, warum nicht?
5. Wie ist der Sachstand bezüglich des freiwilligen Verkaufs der Eigentümer des für das Gewerbegebiet Gießen-Lützellinden vorgesehenen Geländes?

6. Wie ist der derzeitige Planungsstand, und bis zu welchem Zeitpunkt steht das vorgesehene Gewerbegebiet Interessenten voraussichtlich zur Verfügung?

**Begründung:**

Die Grundstücke für die Gewerbeflächen in Lützellinden werden bereits angekauft und für eine großflächige Industrieansiedlung bereit gehalten.

Das Parlament sollte bei einem so außergewöhnlich großen Projekt auf dem Laufenden gehalten und über die Umsetzung und das Interesse von eventuellen Ansiedlungswilligen informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Geißler  
FW-Stadtverordneter